

Enttäuschung zum Saisonstart

Endlich konnten auch wir mit der Interclubsaison 2017 starten, in der wir uns viel vorgenommen hatten. Unsere guten Vorsätze mussten wir dann leider sehr schnell der Realität anpassen.

Die Damen des TC Weesen spielten in der letzten Saison noch Aktiv 2. Liga. Es waren ausnahmslos sehr routinierte Spielerinnen. Monika, Isabelle, Mary und Marlene haben in fairen und spannenden Spielen alles versucht. Leider beanspruchte meistens das Gastteam das bessere Ende für sich.

Auch in den Doppeln konnten beide Teams immer mithalten, aber die wichtigen Punkte machten die Gäste aus Weesen. Monika und Mary haben die Gäste richtig gefordert und in beiden Sätzen deutlich vorgelegt. Die Gegnerinnen haben in beiden Sätzen jedoch ihre Routine ausgespielt und sie doch noch für sich verbuchen können.

So hat unsere erste Interclubbegegnung der Saison 2017 mit grosser Ernüchterung, dafür in guter und freundschaftlicher Stimmung geendet.

Hoffen wir auf den nächsten Samstag, dass es besser läuft.

Von Isabelle Eichenberger